Marktstimmung beim SEV PV Wallis/Valais



Samstag, 24. Juni war es wieder einmal soweit, unser Sektionsausflug stand vor der Türe. Als Novum in unserer Geschichte einmal in einer etwas anderen Form. Bei schönstem Wetter liessen sich rund 70 Personen zu einem Besuch an den grossen und allseits bekannten Wochenmarkt in unsere Nachbarstadt Domodossola verleiten. Vollkommen individuell konnte ein jeder für sich nach Herzenslust flanieren, geniessen, einkaufen und das südliche Flair dieser Stadt geniessen. Die Stadt römischen Ursprungs liegt am Toce im Zentrum des Val Ossolane auf der Route vom Simplonpass zum Lago Maggiore, in einer Talweitung, in die verschiedene Nebentäler münden. Durch ihre strategische Lage an der Passstraße war sie schon früh ein wichtiges Zentrum. Heute zählt Domodossola 17.684 Einwohner.

Der Samstagsmarkt ist ein Muss für alle, die gerne einkaufen gehen, Kunsthandwerk lieben und auch kulinarischen Freuden

nicht abgeneigt sind. Jeden Samstag von 10 bis 14 Uhr verwandelt sich die beliebte Piazza Mercato von Domodossola in ein Meer von Marktständen.

Die Stärken des Marktes von Domodossola sind für uns die Lederwaren und die typischen Produkte aus den Tälern der Ossola. Eine unglaubliche Vielfalt von Käse, Fleisch aller Art, je nach Saison Früchte und Gemüse. Das Bekleidungsangebot reicht von Abendkleidern bis zu Pyjamas

Das Mittagessen haben wir gemeinsam eingenommen, alles in allem wurden wir während rund viereinhalb Stunden mit zahlreichen Voressen, Hauptgängen, Dessert, Wein und Kaffee verwöhnt. Schließlich verbindet man mit Italien nicht nur mit Wärme und Gelassenheit, sondern vor allem auch mit den vielen so typischen Köstlichkeiten. Das sind für uns eben die Zutaten, die in jedem Gericht für den mediterranen Geschmack sorgen, den wir überall auf der Welt mit Italien verbinden.

Der Vorstand nimmt an, dass mit diesem Ausflug doch der eine oder andere, heimliche Wunsch erfüllt wurde. In diesem Sinne wünschen wir euch allen weiterhin eine gute Gesundheit, einen schönen Sommer und hoffen gleichzeitig auf ein zahlreiches Wiedersehen am 21. September in Ardon bei unserem Familientag.

P. Rolli Sekretär





